

CHAPITRE VINGTIÈME

HIPPOLYTE MOREAU

SOUCHE DE LA PLUS JEUNE BRANCHE DE LA FAMILLE MOREAU

DE SAINT-LUC

1

Hippolyte Moreau, fils de Jean Moreau et de Louise Brodeur, né en 1777, et baptisé à Laprairie, épousa, à Saint-Luc (sous le nom de Paul, qu'on lui a parfois maladroitement donné), le 14 juin 1802, Élisabeth Letartre, fille de Nicolas Letartre et d'Élisabeth Plouffe, de Saint-Luc.

Ils héritèrent de Jean Moreau, leur père et beau-père, de la terre où se trouvent l'église et le cimetière, y vécurent toujours et y moururent dans un âge avancé.

Ils élevèrent dix enfants, quatre fils, Hippolyte, Moïse, Pierre et Lévi, et six filles, dont suit la courte notice.

Louise, mariée à Antoine Brosseau ; Soulanges, mariée à Marcel Dandurand ; Marie, mariée à Théotime Giroux ; Marguerite, mariée à Joseph Brosseau ; et Emérance, mariée à J.-Bte Dandurand ; ont toutes cinq, avec leurs époux et leurs enfants, émigré aux Illinois, vers 1850, et y ont laissé de grosses familles.

Élisabeth a épousé Samuel Hamilton, chantre et forgeron de Saint-Luc, et est la mère de MM. Antoine, Samuel et Henri Hamilton, de Montréal, de Mmes Singer et Thivierge et de Melle Aglaë.

■ Nous allons parler de chacun de leurs fils en un paragraphe distinct.